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REQUERIMENTO Nº 061/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda para a 

colocação de mais um veículo na linha que parte de Guedes no horário da 18:00h e 

que atende os alunos da FAJ, bem como no sentido inverso no horário da volta 

deste alunos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O ônibus que circula neste horário e que atende os alunos da FAJ, 

geralmente fica super lotado, causando muito desconforto aos mesmos e a outros 

passageiros, principalmente na volta da faculdade, quando os alunos já estão cansados, 

pois muitos também trabalham durante o dia. 

Diante do exposto, na defesa do interesse e bem estar dos alunos, 

contamos com a compreensão para atendimento desta propositura.  

Gabinete do Vereador Adilson José Abrucez, 01 de março de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março de 

2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


